

De chica del tiempo a estrella de la gran pantalla

## Isabel Prinz será la doncella de Isabel la Católica en "Columbus"

"Este papel es mejor que si me hubiera tocado el gordo en la lotería"

Isabel Prinz es la chica del tiempo de Telemadrid, pero ella se considera actriz por encima de todo: "Presentar un espacio como el tiempo me permite estar delante de una cámara, que es lo que realmente me gusta. Además, es un trabajo se-

guro". En los últimos tiempos, esta canaria afincada en Madrid ha hecho pequeñas incursiones en el cine. Ella misma nos lo cuenta: "Tuve un pequeño papel en la película "Yo me bajo en la próxima, ¿y usted?", de José Sacristán. También intervine

Isabel tiene una bonita sonrisa y un carácter digno de admiración.



"Mi papel en "Columbus" no es grande, pero hace que me sienta en medio de un sueño".

### Rodeada de maestros

Para Isabel Prinz su trabajo en "Columbus", aunque sea muy corto, supone todo un reto. Como se sabe, la ambiciosa película de Ridley Scott sobre la vida de Colón cuenta con actores de la talla de Depardieu, a quien vemos en la imagen en el papel del descubridor, Sigourney Weaver, Angela Molina y Fernando Rey, entre otros. Una gran oportunidad que la "chica del tiempo" acepta con ilusión.



en el último filme de Jeff Goldblum, titulado "Shooting Elizabeth" y ahora voy a trabajar en "Columbus", de Ridley Scott".

-¿Cuál es tu papel en "Columbus"?

-Soy la doncella de Isabel la Católica, papel interpretado por Sigourney Weaver. No es una intervención muy grande pero lo suficiente como para que me sienta en medio de un sueño.

-¿Cómo resultaste elegida?

-Se convocaron varias pruebas y yo las fui pasando. Todavía no me lo puedo creer. Fueron unas pruebas muy pillinas; se notaba que iban a pillar. Querían, sobre todo, fresca y, al parecer, la encontraron en mí.

-Pareces muy contenta...

-Lo estoy. No te puedes imaginar lo que siento. Para mí, este

papel es mejor que si me hubiera tocado el gordo de la lotería. Trabajar con los actores que se han dado cita en "Columbus" es todo un honor. Como director Ridley Scott me parece sublime. Y luego están los actores. No me creo todavía que vaya a rodar con Depardieu y menos que sea la doncella de Sigourney Weaver. También están Angel Molina y Fernando Rey, ¿cómo no voy a estar contenta?

-Isabel, ¿abandonarás la presentación del tiempo en Telemadrid?

-No. Por ahora es mi trabajo aunque no es mi vocación, le he cogido gusto. Sin embargo, seguiré luchando con todas mis fuerzas para hacerme un huecico en el mundo del cine.

Sta

